

RILIS NASIONAL

Pasipers Kodim 0824/Jember Kampanye Kreatif Penerimaan Prajurit TNI Bersumber dari Santri

Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM

Jan 17, 2022 - 17:02



JEMBER - Kepada sejumlah siswa-siswi Sekolah Menengah Atas (SMA) dan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) milik Yayasan Ibnu Katsir Jember, pada Senin 10/01/2022.



Kedatangan tim kampanye yang dipimpin oleh Kapten Inf Sutowo Perwira Seksi Personalia (Pasipers) Kodim 0824/Jember, bersama Lettu Chb (K) Clara Nisya dan anggota, yang menyampaikan materi penerimaan Calon Bintara Prajurit Karier (Caba PK) dan Calon Tamtama Prajurit Karier (Cata PK), yang bersumber dari santri dan lintas agama.

Kedatangan tim disambut oleh Wakil Ketua Yayasan Ibnu Katsir Ust. Agus Rohmawan, yang pada intinya menyampaikan terima kasih atas kehadirannya di yayasan kami, untuk memberikan sosialisasi kepada adik-adik, terkait penerimaan prajurit yang bersumber dari santri dan lintas agama.

Lebih lanjut Agus Rohmawan menyatakan bahwa kita sangat membuka pintu lebar-lebar kepada adik-adik yang akan melanjutkan pengabdianya di TNI, Polri dan lain-lain.



Bahkan kita sudah menerima berbagai tawaran bea siswa dari berbagai fakultas, baik kedokteran hukum dan lain-lain, dan dari berbagai perguruan tinggi ternama, baik didalam maupun diluar negeri.

Ini merupakan hal yang sangat luar biasa, para santri pun diberikan kesempatan khusus untuk menjadi prajurit TNI, karena memang di TNI sendiri ada bagian yang membidangi masalah keagamaan. Ujar Agus Rohmawan.

Dalam sambutannya Kapten Inf Sutowo, menyampaikan bahwa ibu Pertiwi memanggil para santri untuk bergabung menjadi prajurit TNI, baik melalui Caba PK maupun Cara PK.

Untuk itu disini kita mengajak tim, untuk memberikan sosialisasi, bagaimana cara mendaftar, bagaimana proses seleksinya, dan seterusnya.

Untuk itu saya sangat berharap adik-adik tertarik dan berminat menjadi prajurit TNI, terutama yang dari sekolah Ibnu Katsir ini, setelah mendapatkan wawasan dari tim kampanye penerimaan prajurit TNI yang saya bawa ini. Tegas Kapten Inf Sutowo.

Secara terpisah Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi menyatakan, bahwa kampanye penerimaan prajurit TNI AD khusus yang bersumber dari Santri dan lintas agama.

Disamping staf Kodim yang melaksanakan kampanye kreatif, kita juga menginstruksikan Koramil Jajaran untuk sosialisasi diwilahnya masing-masing. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)